

# SIARAN PERS

No : SJ/B.VIII/3/HM.00/015/2014



## KEMENTERIAN AGAMA

Jln. Lapangan Banteng Barat 3-4 Jakarta Pusat

[www.kemenag.go.id](http://www.kemenag.go.id)

---

### **Kementerian Agama Gelar Kompetisi Sains Madrasah (KSM) III Makassar, 25 – 29 Agustus 2014**

**Jakarta** (Rabu, 20/08/2014, 14:00) --- Kementerian Agama RI melalui Direktorat Pendidikan Madrasah, Ditjen Pendidikan Islam akan menggelar Kompetisi Sains Madrasah (KSM) Tingkat Nasional Ketiga di Makassar 25 – 29 Agustus yang akan datang. KSM pertama digelar di Kota Bandung (2012), sedang KSM Kedua diselenggarakan di Kota Malang Jawa Timur (2013).

Event ini digelar sebagai bagian dari komitmen Kementerian Agama untuk terus meningkatkan mutu dan perluasan akses siswa madrasah, di tengah-tengah geliat madrasah untuk berbenah dan bersaing di berbagai ajang kompetisi baik nasional dan internasional.

Dengan status sebagai "pendidikan umum berciri khas Islam", madrasah terus berbenah. Kesan miring terhadap eksistensi madrasah, keterbatasan sarana dan prasarana yang dimiliki dan berbagai problem lainnya, kini mulai sirna sejalan dengan dibukanya kran demokrasi buah dari reformasi. Melalui slogan "lebih baik madrasah, madrasah lebih baik" para siswa madrasah kini telah mampu bersaing dengan para siswa lainnya di nusantara.

KSM dan Expo Madrasah merupakan even yang strategis untuk memupuk motivasi siswa terus cinta ilmu pengetahuan dan teknologi. KSM diharapkan mampu mengembangkan sumber daya manusia (SDM) yang berkarakter kuat, kokoh, tahan uji dan memiliki kemampuan yang handal di bidangnya. Selain itu, KSM akan melatih siswa meningkatkan daya nalar, kreativitas dan berpikir kritis serta mampu mengaplikasikannya dalam kehidupan. Secara kelembagaan, KSM diharapkan meningkatkan mutu pendidikan sains di madrasah secara komprehensif, yang ditandai dengan semakin kuatnya budaya belajar, penelitian (research) dan motivasi berkompetisi meraih prestasi.

KSM 2014 ini bertemakan "Membangun Peradaban Bangsa melalui Kekuatan Iman, Ilmu dan Amal Secara Seimbang serta Kemampuan Kompetitif, Hidup Kreatif, Berjiwa Inovatif dan berkelanjutan,". Event Nasional ini akan diikuti oleh sekitar 363 siswa dan siswi madrasah tingkat MI, MTs, dan MA yang menjadi Juara I pada KSM tingkat Provinsi di seluruh Indonesia.

Bidang yang dilombakan dalam KSM ini terbagi menjadi tiga tingkatan: (1). Madrasah Ibtidaiyah (MI): Matematika dan IPA; (2). Madrasah Tsanawiyah (MTs): Matematika, Biologi dan Fisika; dan (3). Madrasah Aliyah (MA): Matematika, Biologi, Fisika, Kimia, Ekonomi, dan Geografi.

Selain itu, juga diadakan Lomba Karya Tulis Siswa Berbasis Riset, sebagai tindak lanjut launching Program Madrasah Riset Nasional tahun 2013. Perlombaan ini juga diikuti oleh siswa utusan provinsi se-Indonesia.

Peserta akan memperebutkan 198 Medali untuk 11 mata lomba. Setiap mata lomba disediakan 3 Medali Emas, 6 Medali Perak, dan 9 Medali Perunggu. Panitia juga akan memberikan penghargaan berupa dana pembinaan sebesar Rp. 15.000.000 (Medali Emas); Rp. 10.000.000 (Medali Perak), dan Rp 8.000.000 (Medali Perunggu).

Khusus untuk Lomba Karya Tulis Siswa Berbasis Riset, panitia telah menyiapkan medali dan piagam penghargaan, serta dana pembinaan sebesar Rp. 15.000.000 (Juara I); Rp. 12.500.000 (Juara II), Rp 10.000.000 (Juara III), Rp 8.000.000 (Harapan I); Rp 6.000.000 (Harapan II); dan Rp 4.000.000 (Harapan III).

Panitia juga menyiapkan beberapa Penghargaan Tambahan untuk setiap mata lomba sebagai berikut: Pertama, Katagori The best over all adalah siswa yang memiliki nilai tertinggi untuk dua uji kompetensi (teori dan eksperimen/explorasi). Kedua, The best theory adalah siswa yang memiliki nilai teori tertinggi. Ketiga, The best experiment adalah siswa yang memiliki nilai eksperimen/explorasi tertinggi.

Kepada ketiga Juara The Best tersebut diberikan dana pembinaan sebesar masing-masing Rp. 17.000.000; Sedangkan peserta yang tidak mendapatkan medali dan penghargaan tambahan akan mendapatkan penghargaan atas keikutsertaannya berupa sertifikat dan dana pembinaan sebesar Rp 500.000 (limaratus ribu rupiah).

KSM Ketiga di Makassar akan dibuka oleh Menteri Agama Lukman Hakim Saifuddin dan dihadiri Gubernur Sulawesi Selatan, para Bupati/Walikota, Pejabat Eselon I dan II Kementerian Agama RI, para Kakanwil Kemenag se-Indonesia, sejumlah akademisi Perguruan Tinggi, serta 5.000 siswa-siswi di Kota Makassar.

Selain perlombaan sains, juga akan diselenggarakan berbagai kegiatan pendukung lainnya, seperti: (1). Expo Madrasah, yang akan menampilkan berbagai karya-karya siswa dan guru madrasah; (2). Pangung Aprsiasi Seni; (3). Seminar Pendidikan Islam dan (4). Training ESQ bagis siswa-siswi Madrasah.

Direktur Pendidikan Madrasah

ttd

Prof. Dr. Phil. H.M. Nur Kholis Setiawan, M.A

Informasi lebih lanjut:  
Kasubdit Kesiswaan (Sastra Juanda)  
Telepon :+62 8528 1364 171  
Fax :+6221 3859117  
Email :[humas@kemenag.go.id](mailto:humas@kemenag.go.id)